



10 Septiembre, 2024



JAVIER ETXEZARRETA / EFE

ELENA CONGOST: El CPE reclamará su bronce

El Comité Paralímpico Español está preparando un escrito para solicitar a la Federación Internacional de Atletismo Paralímpico la concesión de la medalla de bronce a Elena Congost y su guía Mia Carol, en la prueba de maratón, clase T12 de discapacitados visuales, tras su descalificación en la última jornada de los Juegos de París. La reclamación del Comité Paralímpico Español tratará de apelar al acto reflejo de una persona, exponiendo que la pareja española llegó a meta aventajando en casi cuatro minutos a la japonesa Misato Michisita y que la incidencia de soltar un segundo la cuerda no influyó en el resultado. Hoy, se celebrará un acto de agradecimiento a las instituciones públicas en la sede del CSD a las 16 horas. ● EFE